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会長挨拶	 若麻績信昭会長
　　お姫様の事件簿
　徳川家康さんの初代正室さん、
奥さんは築山さんでした。織田
信長さんの命令によって、処刑
されたと言われていますが、家
康さんと築山さんとの長男の奥
さんは、信長さんの長女の「徳

姫」さんでした。築山さんの嫁いびりが激しかっ
たという説もありますが、医師との不倫関係が家
康さんにバレたという説もあります。　
　次に家康さんの孫娘で有り、豊臣秀頼さんの正
室で有った「千姫」さんは「吉田御殿」伝説で有
名です。30歳前で後家になった千姫さんは、毎晩
男を屋敷に招き入れ性交を繰り返した後その相手
の男を全て殺害したそうです。
　そんな噂話が広がりましたが、事実は違ったよ
うです。32歳の千姫に加賀藩の前田光高さんとの
縁談がありました。前田さんは当時十四歳でした。
この婚姻話が世間に漏れ「千姫は淫乱」というイ
メージが独り歩きしたらしいです。
　次に大奥の話です。先ずは有名な「江島・生島
事件」です。大奥で月光院（この方は７代将軍家
継さんの生母）さんに仕えていた江島さんは、歌
舞伎役者の生島新五郎さんに一目惚れして周りの
目を盗みながら、逢瀬を重ねていました。ある日
大奥の門限に遅れてしまい、交際がばれてしまい
ました。ここから密かに町人と交際していた、大
奥の女性が、次々と発覚し、処分され一大事件と
なりました。
　当時大奥では月光院さんと天英院（この方は六
代将軍家宣さんの生母）さんとの対立がありまし
たが、この事件で月光院さんは失脚してしまいま
した。
　次に西日暮里に現存している「延命院」さんの
御住職さんの話です。江戸中期頃、歌舞伎役者上
がりの「日道」さん、出家して延命院の御住職に
なりました。
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　役者上がりですから、甘いマスクだったのでしょ
う。出家後も手当たり次第、女性と関係を結ぶエ
ロ坊主でした。更に日道さんは、僧侶の立場を利
用して、大奥に入り込みまた。手当たり次第に大
奥の女性に手を付けました。不審に思った大奥は、
密偵を使って延命院に入り込み「その現場」の瞬
間、日道さんは摘発され、その後娘さんと共に打
ち首になりました。

幹事報告	 西沢　徹幹事
・�＊第３回クラブ協議会報告
・次週22日・29日と２週休会となります。次回10
月６日は、須坂RCの湯元浩司ガバナー補佐事
前訪問例会となります。大勢の方のご出席をお
願い致します。例会後、理事・委員長の皆さん
は、ガバナー補佐とのクラブ協議会がございます。
こちらもご出席お願い致します。（クラブ計画書
持参）ネクタイ・ジャケット着用でお願い致し
ます。（10月20日のガバナー公式訪問例会も同様
です。）

・10月は、ガバナー補佐事前訪問例会、IM・会員
セミナー、ガバナー公式訪問例会、森林(もり)
例会と行事が続きます。森林(もり)例会につき
ましては、今年度は青少年育成基金助成金事業
となり、長野女子高等学校インターアクトクラ
ブの皆さんも参加いたします。大勢の方のご参
加お待ちしております。ご案内については来週
FAXする予定です。



出席・ニコＢＯＸ報告	 青木　宏例会運営委員長
9/15（会員28名）出席18名　出席率64.29％

・�若麻績信昭さん☆暑さ寒さも
彼岸までとその通りに暑さ
もようやく秋めいてきました。
体調管理に気を付けましょう。
・�南　信行さん☆西沢幹事頑
張って下さい。

・清水光朗さん☆涼しくなってきたようです。本
日株主総会です。気持ちも涼しくなって来ました。
・西沢　徹さん☆本日ちょっと重めの卓話になり
ます。皆様のご意見宜しくお願いします‼
・青木　宏さん☆昨日と今日町の祭りで４年振り
に神輿を担ぎ、腰が痛いです。
・中島　勉さん☆９月３日塩尻へ研修行ってきま
した。いろんな人がいて面白かったです。

・合　計　	14,000円　・累　計				150,065円

会	員	卓	話　西	沢　	徹	さ	ん

「幹事の職命を懸けたお諮り事」

本日は、第２回クラブ協議会にて検討された夜間例会の個人負担金の増額につきま
してディスカッションしたいと思います。記載事項は、あくまでも素案であり、決定
事項ではありません。今日のご意見を踏襲して会長・幹事に委ねて頂ければと思いま
す。皆様宜しくお願い致します。
皆さんにご協議頂きたいのは年末家族会の家族の皆さん（小学生以下は無料ただし、
フルコースをご希望の小学生から）の登録料を7000円徴収することについて、正直な

ご意見をお聞かせください。
【皆様からのご意見】
・一年ですべてをプラスにするのは厳しいのではないか。２～３年掛けて少しずつマイナスを減らして
いくことを考えていかなければならないと思う。年間２万円徴収している奉仕費56万円（２万円×28
名）をすべてニコニコＢＯＸ会計へ振替なければならないくらいニコニコＢＯＸ会計はひっ迫してい
るのか。奉仕活動は、出来る範囲で活動していけば良いのでは。
・ニコニコＢＯＸ会計も家族奉仕費として使用することが出来るのではないのか。ニコニコＢＯＸ会計
も会員から集めたお金ですので、家族も年末家族会にたくさん来ていただき、是非ロータリークラブ
のことを知って頂きたい。１年に一回の家族奉仕に繋がるのではないかと思います。
・やはり、家族の会費7000円は、若干高いと感じる。そこは配慮してもらいたい。会費が24万円で、前
期１万後期１万合計２万円を奉仕費として頂いています。もともとは、会費の24万円の他に会員誕生
日記念、ご夫人誕生記念品、結婚記念日の月の時に、昔は都度ニコニコＢＯＸ会計へ入れていた。そ
れが煩雑だということになり、3000円×３記念日＝9000円に少し上乗せして、前期１万・後期１万を
会費から頂くことになったという経緯です。奉仕活動としては、会員奉仕もありますので、会員の為
の奉仕、社会奉仕、青少年奉仕など奉仕活動に使うお金として、集めています。どのような使い方を
するのかは、自由ですが全体的な赤字をどのようにしていくかは皆さんで考えていかなければならな
い課題です。　

10月14日㈯　IM・会員セミナー
　　　　　　於：ホテルメトロポリタン長野
　　　　　　＊13日（金）の例会を振替
10月20日㈮　折井正明ガバナー公式訪問例会
10月28日㈯　ロータリー森林(もり)例会
　　　　　　於：飯山野々海高原
　　　　　　＊27日（金）の例会を振替
11月３日㈮　休　会
11月11日㈯～12日㈰　地区大会
　　　　　　＊10日㈮の例会を振替
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